

## ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

～見落とすな！ 歩行者・自転車、巻き込み注意～  
進行方向をよく視る！  
確認してから、ハンドル操作！

2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対・・・入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

### 「車にやられた」

午前3時 新聞配達中にひき逃げにあったか

男性、ろっ骨骨折の大けが

一緒に新聞配達をしていた妻を見つけました

◇『早朝』・・・歩行者・自転車が、「いるかもしれない」、かもしれない運転で事故防止◇

2022/6/18(土) 14:06

18日午前3時20分ごろ、鹿児島県の国道で、新聞配達をしていた男性（71）が倒れているのを、一緒に新聞配達をしていた妻を見つけました。男性はろっ骨を折るなどの大けがをしていて、病院で手当を受けています。現場は片側1車線の直線道路で、男性は「車にやられた」と話しているということです。警察はひき逃ぎの疑いで、付近の聞き込みや防犯カメラの映像を調べるなどして車の行方を追っています。

### 深夜12時 信号交差点

右折の軽乗用車と直進の大型バイクが衝突

大型バイク運転の大学生が意識不明の重体

◇バイク発見時は・・・距離が、思ったよりも・・・「近いかも」と考える◇

◇右折車のドライバーは、直進するバイクのスピードを見誤ったのでしょうか？◇

2022/6/18(土) 13:54

18日深夜12時ごろ、大分県の信号のある国道交差点で、右折しようとした軽乗用車が対向車線を直進していた大型バイクと衝突しました。大型バイクを運転していた男子大学生（20）が、頭を強く打ち病院に搬送されていますが意識不明の重体です。警察は軽乗用車を運転していた女性（63）から話を聞くなどして事故の原因を調べています。

交差点 右折タクシーと直進乗用車衝突 タクシーが横転

横転したタクシーを避けようとしたバイクと別のタクシーが接触事故

タクシー運転手、乗客の女性など4人がケガ

◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

◇前方で・・・何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2022/6/18(土) 10:41

18日午前6時40分ごろ、東京都の交差点で、右折しようとしたタクシーが直進中の乗用車と衝突し横転。同7時ごろには横転したタクシーを避けようとしたバイクと別のタクシーが接触事故を起こした。警察によると、横転したタクシーの運転手の男性（63）と乗客の女性（24）、乗用車の同乗者の男性（73）とバイクの男性がけがをしたが、いずれも命に別条はないという。